



・・・からのお知らせ！

寅次郎バンド報告

平成 30 年 2 月 23 日 芹が谷園舎体育館

平成 30 年 2 月 23 日。かながわ共同会の職員によるバンド「寅次郎」のライブが芹が谷園舎体育館にて開催されました。利用者様の方を中心にご家族や職員。地域の方や近隣の事業所からも合計 24 名もの方に参加して頂くことが出来ました。歌はもちろんのこと、ときにはトークで盛り上がり、短い時間ではありましたが楽しい時間を過ごしていただくことが出来ました。



一緒に盛り上げてくれた利用者の方も壇上に登り、マイクを持って一緒に歌ったりと、観客としてだけではなく、ときにはご自身が主役になるなど皆様がそれぞれの楽しみ方で満喫されていました。ライブ終盤では大量の紙ふぶきが体育館を舞い、盛り上がりは最高潮となりライブは大盛況のうちに終わりました。

近隣事業所より「とても楽しかった。また参加したいです。」とのお礼の連絡をいただいております。ライブに来てくださった職員バンドの皆様。また、参加して下さった利用者様や地域の皆様。近隣の事業所の皆様も本当にありがとうございました。おかげで楽しいひとときを過ごすことが出来ました。今後も企画開催の際にはご参加いただければ幸いです。

